



Anthroposophische Gesellschaft Paracelsus-Zweig Basel

China und der Westen

Mittwoch, 5. September 2018, 20.00 Uhr
im SCALA BASEL, Freie Strasse 89

Öffentlicher Vortrag von Thomas Meyer

Thomas Meyer
Schriftsteller
Kursleiter
Gründer des
Perseus Verlags
und der Zeitschrift
Der Europäer



China ist im Begriff, zur Weltmacht aufzusteigen. Symptome sind die Abkoppelung vom US-Dollar wie auch Chinas wirtschaftliche Eigenentwicklung. Der Vortrag beleuchtet erst Chinas Vergangenheit (TAO-Impuls, Atlantis, Inkarnation Luzifers) und dann dessen heutige Stellung gegenüber dem Westen (USA, Inkarnation Ahrimans).

Besonders erörtert werden die geopolitischen Pläne des Westens, die nach der Realisierung von «Islamistan» eine solche von «Confuziana» anstreben, wie auf einer symptomatisch bedeutenden Weltkarte aus der Wirtschaftszeitung *The Economist* ersichtlich ist.

Eintritt CHF 20.00

SCALA
BASEL

Anthroposophische Gesellschaft, Paracelsus-Zweig Basel
Freie Strasse 89, www.paracelsus-zweig.ch

